



Diputados y senadores se van de vacaciones; dejan instalada Comisión Permanente

El receso se debe a las festividades de Navidad y Año Nuevo, con los legisladores tomando un descanso hasta el próximo año

Yvonne Reyes

Durante una sesión que duró menos de 30 minutos, la **Comisión Permanente del Congreso de la Unión** quedó **formalmente instalada**. A la sesión asistieron los 37 diputados y senadores de Morena, PAN, PVEM, PRI, PT y Movimiento Ciudadano.

Tras la elección de los integrantes de la **mesa directiva**, encabezada por el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**, la sesión concluyó y **se citó a los legisladores hasta el próximo 8 de enero**. Es decir, los diputados y senadores se tomarán 21 días de vacaciones con motivo de Navidad y Año Nuevo.

Los demás **miembros de la mesa directiva**, elegidos por unanimidad, son: los senadores **Gerardo Fernández Noroña**, de Morena, y **Juan Antonio Martín del Campo**, del PAN, así como la diputada **Ana Erika Santana**, del PVEM, quienes fungirán como vicepresidentes.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/diputados-y-senadores-se-van-de-vacaciones-dejan-instalada-comision-permanente/>